

Handi' Tout !

Numéro 3, JEUDI 24 avril 2014

Spectacle mi-parcours extraordinaire !



Sommaire

A la découverte de
l'atelier « Temps des
Fleurs » et Portrait de
Yohan.

P.2

Visite du centre aéré
du Moulin de la Valla
et interviews.

P.3

Photos du spectacle
Mi-Parcours.

p.4

Ils ont réalisé ce numéro : Guillaume MARTINEZ, Arthur
GIRARD, Romain GARCIA, Mickael DELNES.



Découverte de l'atelier : « Le temps des fleurs »



Guillaume dit « Le beau gosse », nous a bien fait rire. Il a fabriqué plusieurs fleurs pour offrir aux femmes, mais en échange d'un bisou.



Avec les deux Monique, nous avons réalisé des fleurs en lien avec le thème du printemps. Cet atelier a été lancé suite au thème du festival. Michel RAZA souhaitait que tous les participants repartent avec une fleur. Pour se faire, Monique a lancé l'idée de faire un atelier création de fleurs en papier crépon.



Portrait chinois : Yohan VARSOVIE



Samuel dit le « Tcheckeur »



Yohan VARSOVIE , étudiant.

Une couleur ? **Bleu**
Un pays ? **La Côte d'Ivoire**
Une ville ? **Evry, mon lieu de naissance.**
Des vacances ? **La Martinique**
Un plat ? **Frites et saucisses**
Une boisson ? **Fanta**
Un sport ? **Le foot**
Un livre ? **Naruto**
Un film ? **Réussir ou mourir**
Le mot de la fin : **Cette première expérience au festival est formidable !**

Arrivé du Centre aéré : Le moulin de la Valla



La neige fond
Les feuilles poussent
On s'aime à fond
On s'aime tous
C'est la saison du printemps
C'est la saison du beau temps

54 enfants, 4 animateurs, et la directrice du Moulin de la Valla sont venus nous rendre visite jeudi après-midi, afin de participer à un spectacle de « Vent D'Avril » et aux ateliers organisés pour le festival Handi'Arts. Ils ont créé ensemble une chanson. Cette journée découverte a permis de sensibiliser les jeunes aux personnes en situation de handicap et aux difficultés de la vie.

Dessin
du jour

Handi' Arts c'est vous : Spécial spectacle Mi- Bercours

Arthur GIRARD



« J'ai aimé le spectacle, et j'ai chanté aussi. Quel moment de rire avec Guillaume ! »

Guillaume MARTINEZ



« J'ai chanté hier soir, et j'ai super bien dansé après j'étais callé donc j'ai été dormir. »

Mickael DELNES



« Châteauroux c'est bien, on c'est tous donné hier au spectacle ! Pour nous c'est comme une famille, on s'éclate bien. »

Romain GARCIA



« Je suis content d'être à Handi' Arts, les ateliers sont super. Je reviendrais l'année prochaine ! »



Handi' Arts c'est vous !

Entends, entends, c'est le printemps.
Y'a des mots sur des murs et des fleurs dans les champs.
Y'a des hommes qui veulent du bonheur plus souvent.



Merci au groupe «Les Yeux d'la tête », on s'est trop bien éclaté !